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SE HAN TUMBADO UN TOTAL DE 7 PROYECTOS EN CÓRDOBA 
 

Decepción en la provincia por la denegación de las ayudas 
Feder 
 
CORRESPONSALES 04/10/2016 
 
Los ayuntamientos de Lucena, Montilla, Priego, Baena, Puente Genil, Cabra y Palma del Río recibieron ayer 
con decepción y malestar la noticia sobre la denegación por parte del Ministerio de Hacienda y 
Administraciones Públicas de las ayudas FEDER, que dejan fuera de juego otros tantos proyectos en estas 
localidades. En Lucena, la iniciativa, Lucena Cohesionada, será reformulada, a instancias del alcalde, Juan 
Pérez, para poder optar a la próxima convocatoria de fondos. El proyecto tenía un presupuesto de 6,2 millones 
de euros con los que se preveía realizar actuaciones en materia de nuevas tecnologías, impulso y fomento del 
transporte público, mejora de las zonas verdes o desarrollo de programas de inclusión social. 
 
El alcalde de Baena, Jesús Rojano, también mostró su malestar y añadió que no comparte los criterios de 
adjudicación. Rojano dice que no conocen los baremos ni los puntos que «se nos ha asignado a cada 
municipio» y, teniendo en cuenta que sólo hay diez días para las alegaciones, reconoce que será «difícil» 
poder hacerlo. Rojano considera que el dinero tenía que haberse repartido entre todos, aunque hubiese sido 
una cuantía menor y para ello tuviésemos que rehacer las estrategias. Afirma que se presentarán a la segunda 
convocatoria cuando se abra, pero considera «necesario» conocer la valoración de puntos para ver qué 
podemos mejorar en esta convocatoria. 
 
Por su parte, el alcalde de Montilla, Rafael Llamas, se mostró confiado en que el municipio pueda obtener 
financiación para su programa en la segunda fase de estas ayudas, cuya convocatoria se espera que vea la 
luz en un plazo de 15 días. «Montilla ha realizado un proyecto serio y muy participativo, del que han formado 
parte agentes sociales, representantes vecinales, empresarios, colectivos y vecinos a título individual que, a lo 
largo de más de un año, plantearon sus propuestas para mejorar la movilidad en Montilla y conseguir una 
ciudad más sostenible», defendió Llamas, quien hizo hincapié en que, además, la localidad fue el municipio 
andaluz de entre 20.000 y 50.000 habitantes con una mayor y mejor ejecución del anterior programa europeo. 
 
En Puente Genil, el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, calificó de «decepción» el rechazo 
y avanzó que «desde el Ayuntamiento analizarán y mejorarán aquellos aspectos de la estrategia «que 
redunden en la obtención definitiva de los fondos en la segunda convocatoria». 
 
La alcaldesa de Priego, María Luisa Ceballos, reconoció que ya sabían «que iba a ser muy complicado ya que 
el presupuesto que se disponía para Andalucía era de 240 millones de euros y que iban a solicitarlas muchos 
ayuntamientos, y más aún, conociendo que las capitales de provincia y municipios superiores a 50.000 
habitantes podían acceder a una financiación de 15 millones, mientras que pueblos como el nuestro era de 5 
millones máximo de cofinanciación». En este sentido, Ceballos afirma que se ha trabajado en un proyecto, 
Priego de Córdoba 2020, «que consideramos muy interesante y en el que hemos puesto toda nuestra ilusión» 
y avanza que ya se han puesto a trabajar para la segunda convocatoria 
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El presupuesto de 2017 incluirá una partida para el nuevo 
pabellón 
 
El edil de Deportes asegura que la construcción del recinto deportivo es "una prioridad" 
 

J. M. CABEZAS | 04.10.2016 - 05:01 
 
El portavoz municipal del PSOE y concejal de Deportes en el Ayuntamiento, 
José Antonio Gómez, aseguró ayer que "no existe un cambio de parecer o de 
criterio del Ayuntamiento y, así se lo hemos hecho saber al presidente del club 
Balonmano Ángel Ximénez-Avia, Mariano Jiménez". Lo que ocurre, continuó, 
"es que hay un motivo legal que, por ahora, nos impide la construcción del 
pabellón en esos terrenos, que no es otro que el de la falta de aprobación del 
PGOU". Aún así, el edil avanzó que para el próximo ejercicio, el Consistorio 
incluiría una partida en los presupuestos municipales para su construcción. 
Gómez respondía así a las declaraciones que hizo Mariano Jiménez la semana 

pasada, en las que criticó el cambio de planes del equipo de gobierno municipal sobre la partida de 300.000 
euros consignada en el presupuesto de este año para la primera fase de construcción del nuevo pabellón 
municipal multiusos en unos terrenos aledaños al estadio municipal Manuel Polinario Poli.  
 
"Con independencia de ello, este recinto sigue siendo una total prioridad para Puente Genil y para el equipo de 
gobierno, porque es una necesidad para la práctica deportiva de varios deportes, ya que en balonmano, 
baloncesto o en fútbol-sala los horarios de las diferentes instalaciones deportivas están al máximo de su 
capacidad", destacó.  
 
El concejal agregó que "una vez que se apruebe el PGOU, el Ayuntamiento va a trabajar para tener cuanto 
antes ese pabellón multiusos listo para la práctica deportiva, y para que se celebren allí los partidos de la Liga 
Asobal". "Vamos a seguir en esta línea y el Ayuntamiento va a seguir respaldando el proyecto del club de 
balonmano", anotó; e informó de que para los próximos presupuestos "mantendremos para ese proyecto una 
partida más o menos similar a la que había prevista para este año".  
 
"Lo que no nos podíamos permitir es seguir teniendo deficiencias en otras instalaciones deportivas 
municipales que son muy importantes para otros clubes, y que el dinero presupuestado para 2016 en el nuevo 
pabellón se perdiera y no lo pudiéramos invertir", reconoció. El edil anotó que por ello se ha propuesto la 
modificación de crédito y se ha decidido la inversión sobre el césped del campo de hockey, el suelo de la pista 
de baloncesto, la ampliación de gradas y vestuarios y la renovación del césped del campo de fútbol. Gómez 
también respondió a los posibles impedimentos que la Liga Asobal podría trasladar al club para no jugar en el 
pabellón Alcalde Miguel Salas y dijo que hasta ahora "todos los requisitos fijados por Asobal han sido 
atendidos, como el arreglo de los vestuarios, el cambio de la pista en dos ocasiones, la instalación de gradas 
supletorias o la entrada y salida de emergencia por el fondo del pabellón". "Es más, de cara al próximo año 
vamos a seguir haciendo inversiones en el pabellón, como la mejora de los aseos de los vestuarios de los 
equipos, y sobre todo, vamos a invertir en la mejora de la climatización porque en invierno hace mucho frío y 
en verano también es difícil soportar las altas temperaturas", avanzó. El edil explicó que esta intervención 
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requiere de una inversión importante, "ya que no es sólo refrigerar ese volumen de espacio, sino meter una 
nueva instalación eléctrica y buscar un punto nuevo en el transformador que hay enfrente junto al instituto 
Juan de la Cierva". "Si técnicamente contamos con la aprobación del PGOU empezaremos a acometer el 
pabellón porque es una prioridad, pero que los aficionados no piensen que el Ayuntamiento cambia el criterio, 
porque no es así", insistió. 
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Puente Genil no percibirá fondos europeos para poner en 
marcha las Estrategias de Desarrollo, valorados en 5 
millones de euros 
 

Por Virginia Requena 
 
Puente Genil no percibirá fondos europeos para poner en 
marcha el programa Estrategias de Desarrollo Urbano 
Sostenible e Integrado (Edusi) que había solicitado en enero 
de este año. El Boletín Oficial publica hoy una disposición del 
Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas con el 
listado de municipios admitidos y rechazados,  entre los que 
se encuentra la denegación de los  proyectos de Puente 
Genil. Puente Genil aspiraba a conseguir 5 millones de euros 
para invertir en distintos ejes. 

 
La misma mala suerte han corrido los ayuntamientos de la provincia de Palma del Río, Priego, Montilla, Baena, 
Lucena y  Cabra. Si bien el ayuntamiento de Córdoba ha recibido 15 millones de euros. En total, Andalucía 
recibirá 239,9 millones de euros de fondos europeos .Además, de los 269 ayuntamientos y diputaciones 
presentados, solo han conseguido las ayudas 75. Una información de GRUPO COMUNICA. 
 
El concejal de Desarrollo Económico de Puente Genil, Francisco Morales (PSOE), explicaba en enero pasado 
que la estrategia se vertebraba en cinco ejes que comprenden varias zonas con distintas necesidades. Uno de 
los ejes prioritarios de la estrategia en Puente Genil tiene al río como fundamento vertebrador de la ciudad y 
sus aldeas, al priorizar la recuperación y rehabilitación urbana de sus zonas aledañas. El plan entiende que 
Miragenil y el casco histórico desempeñan un papel fundamental, que va más allá del desdoble de la calle 
Nueva. 
 
"Estos proyectos quieren hacer frente, por lo tanto, a los retos económicos, ambientales, climáticos, 
demográficos y sociales que afectan al municipio, explotando el potencial proporcionado por la diversidad 
económica, cultural, el conocimiento y la innovación", indicó el concejal socialista. La inversión oscilará entre 
los cinco y los siete millones de euros. 
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Decepción en el ayuntamiento por la denegación de fondos 
europeos y aseguran que mejorarán la propuesta para la 
segunda convocatoria 
 
Por Virginia Requena 
 
Ante la publicación en el BOE de hoy día 3 de octubre de 2016 de la primera convocatoria de la concesión de 
ayudas para la selección de estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado, en una primera 
valoración, el concejal de Desarrollo Económico, Francisco Morales, ha señalado que esta resolución “ha 
supuesto una decepción al no contar inicialmente en esta tanda con la puntuación suficiente para ser 
beneficiarios de los fondos DUSI”. 
 
El concejal puntualizó que, en la propia resolución se observa que de las ocho estrategias presentadas a la 
convocatoria por los Ayuntamientos de la Provincia de Córdoba, sólo la capital ha resultado seleccionada, 
añadiendo que en el caso de Puente Genil, “hemos obtenido una puntuación que no ha sido suficiente para 
poder obtener la correspondiente financiación del FEDER, que tan necesaria es para un municipio como 
Puente Genil”. 
 
Por último, el concejal puso de manifiesto que “desde el Ayuntamiento, junto a técnicos, colectivos y tejido 
socioeconómico, continuaremos trabajando para analizar y mejorar aquellos aspectos de la estrategia que 
redunden en la obtención definitiva de los fondos en la segunda convocatoria”. 
 
 

 www.minuto90.com 

 

"Hemos de seguir creciendo como equipo y mirar adelante" 
 
Paraja saca buenas conclusiones del partido del Ángel Ximénez AVIA en León 
 
3 de octubre de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla 
 
Ángel Paraja ha manifestado su tristeza por el partido que desarrolló el pasado sábado el Ángel Ximénez AVIA 
Puente Genil en León ante el Ademar. El asturiano dijo tras la derrota que el resultado del partido no fue el que 
les hubiera gustado. “Durante el primer tiempo no conseguimos realizar un buen juego  y llevar el encuentro 
donde queríamos; y en la segunda parte mostramos una buena reacción”, explicó el pivote. 
 
El jugador añade que hubo momentos buenos y cosas con las que quedarse de cara a las próximas jornadas. 
“Tenemos que aprender de esto, crecer como equipo y mirar hacia delante sin que se repitan los fallos que 
hemos podido cometer”, indica Paraja, quien sentenció esperando que no se repitan los errores y que a partir 
de ahora el equipo crezca y mejore. 
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La "asumible" derrota de León 
 
Quino Soler señaló que "no es para cortarse las venas", y se quedó con que su Ángel Ximénez Avia "no dejó 
de luchar" 
 

David Jurado03/10/16 13:04 
 
Estaba claro que ganar en León no está al alcance de la mano de 
muchos y aunque el Ángel Ximénez Avia viajó con un espíritu de 
superación, Quino Soler no tuvo más remedio que  calificar la 
derrota como "asumible", pero se quedó con la "actitud de lucha" de 
su equipo que le llevó a ganar el parcial de la segunda parte. 
 
Soler recordó que al descanso la situación era "muy mala", ya que 
caían 18-10, pero lo mejor fue que el equipo de Puente Genil "no 
dejó de luchar", porque los jugadores "intentaron ayudarse y 

sobreponerse a las circunstancias", dado que "si no se llega a trabajar se hubiera perdido de quince". 
 
De manera que esta segunda derrota de la temporada "no es para cortarse las venas", sobre todo 
"comparando los presupuestos y que en León se respira balonmano desde hace 30 años", de ahí que el 
Abanca Ademar ocupe la segunda plaza con nueve puntos y aún no conozca la derrota, mientras los 
andaluces con seis se sitúan séptimos, pero empatados al Bada Huesca, cuarto, Villa de Aranda y Naturhouse 
La Rioja. 
 
El preparador malagueño destacó que "la igualdad es terrible, máxima este año", lo que hace que la Liga 
Asobal esté "muy bonita", pero también "hay que sufrir para ganar y hay que acostumbrarse a eso", porque 
"nadie regalará nada". En León "no supimos minimizar lo que sabíamos que hacían mejor, que era correr". Es 
por ello por lo que Soler añadió que sería "muy simplista echarle la culpa a los árbitros diciendo que fueran los 
máximos influyentes" del resultado final, con independencia de que "tuvimos muchísimas más exclusiones y 
no fuimos más duros que ellos". 


